
Bibliothek mit Texten in Leichter Sprache (Österreich): 

Hier die Vergrößerung mit Hilfe von A A A zeigen. 

http://bidok.uibk.ac.at/leichtlesen/index.html 

Webseite der Lebenshilfe Österreich: 

http://www.lebenshilfe.at/index.php?/de/Ueber-uns/Leichte-Sprache 

Webseite der Lebenshilfe Oberösterreich: 

Hier zeigen A- und A+ 

http://www.ooe.lebenshilfe.org/t3/?id=einfache-sprache 

Webseite der Lebenshilfe Deutschland: 

Vorlese-Hilfen zeigen 

http://www.lebenshilfe.de/wDeutsch/in_leichter_sprache/index.php 

Ohrenkuss – Webseite für eine Zeitung, die von Menschen mit Down-Syndrom 

gemacht ist: 

http://www.ohrenkuss.de/ 

Ohrenschmaus – Webseite vom Literaturpreis Ohrenschmaus:  

http://ohrenschmaus.net/ 

Webseite vom Netzwerk Leichte Sprache: 

Vergrößerung im Browser zeigen 

http://www.leichtesprache.org/ 

Webseite von Mensch Zuerst (Deutschland): 

http://www.people1.de/was_halt.html 

Nachrichten aus Deutschland in Leichter Sprache: 

http://www.nachrichtenleicht.de/ 

Webseite über die UN-Konvention: 

http://www.ich-kenne-meine-rechte.de/ 
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Webseite vom Institut für Menschenrechte in Deutschland: 

http://www.institut-fuer-menschenrechte.de/de/startseite-leichte-

sprache.html 
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